



Tiraditos

A PADECER A LOS MAESTROS RIJOSOS

•Una vez más, los habitantes de la Ciudad de México volverán a padecer por las acciones de los integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), que tienen en el olvido a más de 8 millones de alumnos de educación básica, pero en la capital del país enseñan su capacidad para paralizarla. Para hoy está contemplado que tomen las instalaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), lo que afectará a miles de pasajeros que arriban o despeguen. A eso habrá que sumarle el cierre de las estaciones del Metro Boulevard Puerto Aéreo, Terminal Aérea y Hangares. Lo que más genera molestia, es que las autoridades les permiten que cometan este tipo de atrocidades.

MARINA DEL PILAR NO VE LA SUYA

•Quien no ve la suya es la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**, luego de que se diera a conocer que el gobierno de Estados Unidos determinó retirarle la Visa, junto a su esposo **Carlos Torres**. Ayer, durante un evento en la ciudad de Mexicali, decenas de personas la abuchearon y le lanzaron acusaciones de supuestos vínculos con la delincuencia



organizada y pese a que su equipo y un grupo de seguidores trataban de acallar las protestas, aumentaron el tono. En días pasados los bajacalifornianos organizaron una carne asada para expresar su rechazo a la gobernante de Morena, de quien demandaron su renuncia al cargo. Marina del Pilar se mantiene por el apoyo que tiene de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, así como de la dirigencia de su partido.

EN BUSCA DEL VOTO DE MILPA ALTA

•La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Yasmín Esquivel**, no para en su campaña para repetir en el cargo, ahora mediante elección popular. Ayer estuvo recorriendo la capital del país y visitó la alcaldía de Milpa Alta, que, por su lejanía con el centro de la ciudad, Yasmín Esquivel dio un discurso y se mostró agradecida por el recibimiento. La hoy candidata sabe que todos los votos cuentan y valen por igual, por lo que asegura que continuará hasta el último día autorizado para realizar campaña. No es para menos, porque la ministra no sólo se juega la posibilidad de repetir, sino de convertirse en la ministra presidenta del Poder Judicial, por encima de sus compañeras **Lenia Batres Guadarrama** y **Loreta Ortiz**. Por ello anda en modo campaña intensa.